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Laudo diz que não é possível dizer se idoso 
morreu antes ou depois de chegar ao banco

Em meio à crescente greve nas 
universidades e institutos fede-
rais, milhares de servidores mar-
charam na manhã da quarta-feira 
(17) na Esplanada dos Ministé-
rios, em Brasília, em defesa da 
recomposição salarial e da rees-
truturação das carreiras. O ato foi 
convocado pelas entidades que 
representam os servidores da 
União, que rejeitam a proposta 

de reajuste zero em 2024 anun-
ciada pelo governo.
Com o mote da mobilização “0% 
de reajuste não dá!”, as catego-
rias pressionam o governo para a 
conclusão da negociação salarial 
e pela efetivação do reajuste de 
benefícios e demais melhorias. 
Além da marcha, há atividades 
previstas para esta semana em 
outras localidades

Fundação Leão XIII 
está de casa nova 

em Nilópolis
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A CiaTeatro Epigenia apresenta o “Casa Caramujo” no 
Teatro Municipal Dr Átila Costa, em São Pedro da Aldeia
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Servidores federais 
protestam em 
Brasília e greve se 
espalha na educação
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Congresso: Moraes teve encontro 
reservado com Lira após agenda
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Duque de Caxias é palco 
de abertura do evento da 

Glocal Regionais Rio

Nissan comemora 
10 anos da fábrica 

de Resende

Fernando 
Diniz revela 
se ausências 
culminaram 

na derrota do 
Fluminense: 

“Erramos 
como um 

time”
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Na unidade serão ofere-
cidos serviços de isenção 
para segunda via de docu-
mentos, como carteira de 
identidade e certidões de 
nascimento, casamento e 
óbito, entre outros

Senado isenta IR para até 2 salários mínimos
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“Ninguém cometeria um crime daquele 
sem ter sido muito bem pago”, diz 
ministra sobre morte de Marielle

Acho que nin-
guém co-
meteria um 
crime da-
quele sem 
ter sido mui-

to bem pago. Primeiro pela 
dificuldade que foi aquilo, 
segundo por toda questão 
que envolve não só o car-
ro, mas a arma do crime. 
Agora é focar no futuro. Fo-
ram mais de cinco anos de 
espera. Espero de verdade 
que não precise esperar 
mais cinco anos para saber 
quem mandou matar e por 
que”, declarou a ministra.
Irmã de Marielle, a min-
istra comemorou os 
avanços das investigações 
divulgados nesta semana. 
O ex-bombeiro Maxwell 
Corrêa foi preso na segun-
da (24) com base em uma 
delação premiada feita 
pelo ex-policial militar Él-
cio Queiroz. A PF também 
avançou na investigação 
com outros nomes de pos-
síveis envolvidos.

Censo do IBGE: RJ tem mais de 20 mil 
quilombolas; capital é a 3ª cidade 
no estado com mais integrantes
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Em todo o Brasil, os 
recenseadores visita-
ram quase 6 mil co-
munidades quilombo-
las em mais de 1,6 mil 
municípios do país. 
Em todo o território 
nacional, foram con-
tabilizados 1.327.802 
quilombolas.

Em carta de 
despedida, 
Marta lembra 
família e é 
taxativa: "Esta 
Copa não é 
sobre mim"

'O serviço de 
oncologia 
colapsou', diz 
chefe do setor 
de hospital 
federal no Rio

Níger: exército 
anuncia apoio 
a golpe que 
derrubou 
presidente

ESPORTE

SAÚDE

MUNDO

RIO DE JANEIRO

GERAL
Convênio amplia proteção a crianças 
vítimas de violência sexual no Rio
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MESQUITA
Dia Internacional da Mulher 
Negra, Latino-americana e 

Caribenha celebrado

Desmatamento 
na Mata 
Atlântica cai 
42% no país nos 
primeiros cinco 
meses do ano

Bolsonaro 
recebeu R$ 17,2 
milhões via 
Pix neste ano, 
aponta relatório 
do Coaf

De acordo com o G1, entre 
janeiro e maio de 2023, a 
área desmatada do bioma 
em todo o país foi de 7.088 
hectares, em comparação 
com os 12.166 hectares re-
gistrados no mesmo perío-
do de 2022, representando 
uma queda de 42%.
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Padre Lancellotti 
avalia como 
histórica 
decisão de 
Moraes sobre 
moradores em 
situação de rua 
Na decisão, o ministro proí-
be o recolhimento forçado 
de itens pessoais e a remo-
ção compulsória de pes-
soas das ruas. Moraes citou 
o trabalho do padre Júlio 
Lancellotti, da Pastoral do 
Povo de Rua de São Paulo, 
no combate à aporofobia, a 
aversão a pessoas pobres.
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Prefeitura entrega reforma do Prefeitura entrega reforma do 
plano inclinado Santa Martaplano inclinado Santa Marta
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A jogadora deu deta-
lhes sobre sonhos para 
o futuro e se diz orgu-
lhosa por ser inspira-
ção para novas atletas
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Vereadores do Rio 
aprovam ‘megafe-

riadão’ em novembro 
para a cúpula do G20

Página 3 Página 3



GAZETA RIO2 Estado do Rio de Janeiro, Quinta-Feira, 18 de abril de 2024 < www.gazetario.com

Uma publicação de Gazeta Rio Comunicações Ltda.
GAZETA RIO

Fundado em 1997

 Diretor de Redação: Alexandre França • diretor.redacao@gazetario.com
 Diretor Presidente: Jorge Bernardes • presidente@gazetario.com 

CNPJ 50.214.993/0001-72

Administração:
Rua Governador Amaral Peixoto, 795 Centro - RJ 

Rio de Janeiro | Tel.  (21) 2657-8194 
WhatsApp:  (21) 99503-0765

 gazetario@gazetario.com
    administracao@gazetario.com

comercial@gazetario.com  

 Editor: Ricardo Bernardes
 Conselho editorial: 

Carlos Alberto Antônio, Ornison Fernandes 
Tainá Bernardes e Nildo Faustino 

Editor de Cultura - Caderno G: 
Amaury Oliveira e Ornison Fernandes
Diretor Administrativo: Adriana Duarte

Circulação: Estado do Rio de Janeiro
Projeto Gráfico: Genaro Braga e Antonio Vitor Jr.

Sucurssais:
Baixada: Diretor Alexandre França
Costa Verde: Diretor Ricardo Rosa

Região dos Lagos: Diretor Genaro Braga

Obs. As matérias assinadas não refletem necessariamente a opinião do Jornal GAZETA RIO, e seus conceitos, interpretações, afirmações e pontos de vista são de inteira responsabilidade dos respectivos autores.

Variedades

WILSON BESERRA
VARIEDADES

Macaé sedia primeira etapa 
da Liga Carioca de Downhill

Nissan comemora 10 anos da 
fábrica de Resende

ESPORTEECONOMIA

SAÚDE

CHARGE

Macaé sedia neste final de 
semana, sábado (20) e domingo 
(21), no distrito do Frade, a pri-
meira etapa da Liga Carioca 
de Downhill, que faz parte 
do Calendário de Eventos do 
município. A competição será 
realizada na pista de MTB Dow-
nhill da Usina. A realização é 
da Liga Carioca de Downhill 
com o apoio da Prefeitura de 

Macaé, por meio da Secretaria 
de Esportes.

Downhill é uma modalidade 
do mountain bike que consiste 
em descer, com a maior velo-
cidade possível, um percurso 
com diversos obstáculos e irre-
gularidades ou uma montanha. 
As pistas são bem rápidas e 
em muitas, os ciclistas atingem 
velocidades de até 80 km/h.

A Nissan está comemo-
rando 10 anos de seu com-
plexo industrial em Resende, 
interior do estado do Rio 
de Janeiro, que tem capaci-
dade para 200.000 veículos e 
200.000 motores em 3 turnos, 
além de 2.050 colaboradores.

Ela é a primeira fábrica 
100% Nissan na América do 
Sul e completa hoje uma 
década de atividades acele-
rando rumo ao futuro, que 
se espera ser eletrificado 
assim como de sua parceira 
na aliança, a Renault.

Inaugurado em 15 de abril 
de 2014, o chamado Complexo 
Industrial da Nissan, tem sua 
estrutura formada por uma 
fábrica de veículos e uma uni-
dade de motores, contando 
assim com um ciclo completo 
de produção.

Segundo a Nissan, ela é 

uma das poucas unidades 
industriais inauguradas mais 
recentemente no Brasil que 

possui, em suas instalações, de 
área de estamparia até pistas 
de testes, incluindo chaparia, 

pintura, injeção de plásticos, 
montagem e inspeção de qua-
lidade, entre outros.

Em meio à crescente greve nas 
universidades e institutos federais, 
milhares de servidores marcharam 
na manhã da quarta-feira (17) na 
Esplanada dos Ministérios, em 
Brasília, em defesa da recompo-
sição salarial e da reestruturação 
das carreiras. O ato foi convocado 
pelas entidades que representam 
os servidores da União, que rejei-
tam a proposta de reajuste zero 
em 2024 anunciada pelo governo.

Com o mote da mobilização 
“0% de reajuste não dá!”, as 

categorias pressionam o governo 
para a conclusão da negociação 
salarial e pela efetivação do rea-
juste de benefícios e demais 
melhorias. Além da marcha, há 
atividades previstas para esta 
semana em outras localidades.

Greve na educação federal
Segundo balanço mais recente, 

a mobilização entre os servido-
res da educação está crescendo. 
Professores de 21 das 69 univer-
sidades da rede federal já parali-
saram as atividades. Os docentes 

pedem reajuste de 22%, dividido 
em 3 parcelas iguais de 7,06% em 
maio de 2024, 2025 e 2026. Já os 
servidores técnico-administrati-
vos reivindicam reajuste maior, de 
34%, igualmente dividido em três 
parcelas em 2024, 2025 e 2026. Em 
elo menos 30 institutos federais 
a categoria já está em greve há 
um mês.

Segundo o Sindicato Nacio-
nal dos Servidores Federais da 
Educação Básica, Profissional e 
Tecnológica (Sinasefe), o governo 

ainda não apresentou resposta 
concreta às propostas apresen-
tadas pelas entidades sindicais 
mesmo após três reuniões da 
Mesa Específica e Temporária 
da área da Educação e de um 
intervalo de 142 dias de intervalo 
entre as reuniões. E que, sem 
apresentar avanços concretos no 
processo de reestruturação, o 
governo apenas acenou com o 
mesmo percentual de reajuste 
oferecido aos SPFs em geral (4,5% 
para 2025 e 4,5% para 2026).

Servidores federais protestam em 
Brasília e greve se espalha na educação

Foto: Divulgação

Prefeitura de Saquarema vai inaugurar nova sede do Socorro Saúde
A Prefeitura de Saquarema, 

por meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, vai inaugurar nesta 
quinta-feira, dia 18, às 18 horas, 
a nova sede do Socorro Saúde. 
A estrutura foi montada na Rua 
Manoel Pinto, n° 92, no bairro 
São Geraldo.

O serviço Socorro Saúde 
conta com ambulâncias que 
atendem aos moradores em 
casos de urgência e emergência. 

Sob a gestão da OS Prima Qua-
litá, é mantido com recursos da 
Secretaria Municipal de Saúde. 
A equipe é composta por moto-
ristas, enfermeiros, médicos, 
técnicos de enfermagem, além 
de profissionais administrati-
vos. Todos os profissionais são 
altamente treinados e as ambu-
lâncias equipadas para pres-
tar um serviço de qualidade à 
população.
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Laudo diz que não é possível dizer se idoso 
morreu antes ou depois de chegar ao banco

Cidade

Por Leslie Leitão,
Guilherme Santos, g1

O laudo de exame 
de necropsia 
do idoso Paulo 
Roberto Braga, 
obtido pela TV 
Globo na quar-

ta-feira (17), afirmou não ser pos-
sível determinar se o idoso mor-
reu antes ou depois de chegar ao 
banco – para onde foi levado de 
cadeira de rodas para sacar um 
empréstimo, em Bangu, na Zona 
Oeste do Rio.

O perito do Instituto Médico 
Legal (IML) afirma que o óbito 
pode ter ocorrido entre 11h30 
e 14h30, mas que ele não tem 
elementos seguros para dizer, 
do ponto de vista técnico e cien-
tífico, que a vítima morreu no 
trajeto para a agência.

A defesa de Érika de Souza 
Vieira Nunes, sobrinha de Paulo 
e presa por tentativa de furto 
mediante fraude e vilipêndio de 
cadáver, alega que ele morreu 
após chegar no banco.

A advogada diz que Érika não 
sabia que o tio estava morto na 
cadeira de rodas quando ten-
tava sacar um empréstimo de 
R$ 17 mil.

Imagens de segurança apon-
tam que os dois entram no 

shopping ao lado da agência por 
volta das 13h, com o idoso sem 
se mexer, na cadeira de rodas. 
Não há ainda o registro exato 
do horário em que eles entram 
no banco.

Veja a cronologia do caso
Um vídeo gravado por fun-

cionários do banco (veja acima) 
mostra Paulo completamente 
imóvel e pálido enquanto a sobri-
nha conversa com ele – sempre 
sem resposta – e tenta fazer com 
que assine o documento para 
retirar o dinheiro.

A defesa afirma ainda que 
ela tem problemas psicológicos 
e que poderia estar em surto.

Causas da morte
O exame do IML afirmou 

que a morte foi causada por 
broncoaspiração de conteúdo 
estomacal e falência cardíaca, 
compatível com a de um homem 
previamente doente.

Os peritos aguardam ainda 
resultados de exames toxicoló-
gicos para determinar se houve 
algum fator externo envolvido 
na morte, como alguma droga 
ingerida por Paulo – o que pode 
ser indício de homicídio.

O delegado Fábio Luis, titular 
da 34ª DP, afirmou que livores 
cadavéricos encontrados no 

corpo indicam que Paulo não 
teria morrido sentado. Livores 
são acúmulos de sangue decor-
rentes da interrupção da circu-
lação que, no caso dele, se acu-
mularam na nuca, indicando que 
ele deve ter ido a óbito deitado.

Ainda segundo ele, se Paulo 
tivesse morrido no banco, 
haveria livores nas pernas, 
já que ele estava na cadeira 
de rodas. Mas a perícia inicial 
não encontrou manchas nos 
membros inferiores.

A polícia analisa vários vídeos 
que mostram o trajeto do idoso 
e da sobrinha até a agência. Em 
um deles, é possível ver Erika 
e o motorista de um aplica-
tivo desembarcando o idoso 
do carro no estacionamento 

do shopping onde é localizada 
a agência. O motorista já foi 
ouvido na delegacia.

Para a polícia, as imagens 
são mais um indício de que 
Paulo já estava morto quando 
foi levado à agência.

Vereadores do Rio aprovam 
‘megaferiadão’ em novembro 
para a cúpula do G20

Prefeitura do Rio lança edital de concessão do Terreirão do Samba

Vereadores do Rio aprova-
ram, na quarta-feira (17), em 
segunda discussão, um mega-
feriadão no Rio em novembro 
para a cúpula do G20 — o encon-
tro das maiores economias do 
mundo, marcado para 18 e 19 
de novembro.

O projeto de lei foi enviado 
pela prefeitura e vai emendar o 
feriado da República, dia 15, até 
dia 20, Dia da Consciência Negra. 
O prefeito Eduardo Paes tem 15 
dias para sanção.

A medida busca facilitar o des-
locamento dos líderes mundiais 
e suas comitivas, além de ajudar 
no planejamento das diversas 
reuniões paralelas que ocorrerão 
durante o evento.

O megaferiadão não contem-
pla comércio de rua; bares e res-
taurantes; hotéis, hospedarias 
e pousadas; centros e galerias 
comerciais e shopping centers; 
estabelecimentos culturais como 

teatros, cinemas e bibliotecas; e 
pontos turísticos.

O texto original recebeu 
uma emenda e prevê a inclu-
são, entre as atividades que não 
serão paralisadas, as indústrias 
situadas nas zonas Norte e Oeste 
da cidade, além de padarias e 
estabelecimentos que desen-
volvam as atividades por meio 
de trabalho remoto.

A estrutura de segurança e de 
organização do G20 no Rio será 
maior do que o suporte mon-
tado durante a Copa do Mundo 
de 2014 e as Olimpíadas de 2016.

O Rio de Janeiro será sede 
do G20, evento que reúne 
as 19 maiores economias do 
mundo, a União Europeia e a 
União Africana, que participa 
pela primeira vez do encontro. 
Participarão também 12 países 
convidados e 15 organismos 
internacionais, como o FMI e o 
Banco Mundial.

Governo do Estado do Rio desmobiliza 
pedreira ilegal em Nova Friburgo

Na última terça-feira (16/4), 
o Governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Estado 
do Ambiente e Sustentabili-
dade e do Comando de Polí-
cia Ambiental, desmobilizou 
uma pedreira de granito sem 
licença ambiental e sem permis-
são regulamentar da Agência 
Nacional de Mineração (ANM) 
para exploração da atividade. 
A operação, deflagrada a partir 
de uma denúncia, aconteceu na 
região de Amparo, em Nova Fri-
burgo, e deteve sete indivíduos 
em flagrante.

Os envolvidos na atividade 
de extração ilegalmente foram 
encaminhados para a 151° Dele-
gacia Policial e responderão por 
crime ambiental. Os agentes 
também apreenderam todo o 
material utilizado para a execu-
ção da atividade clandestina, 
incluindo uma escavadeira.

As informações acerca da 
pedreira foram levantadas pelo 
setor de inteligência da Supe-
rintendência de Combate aos 
Crimes Ambientais (Supcca) da 
pasta ambiental.

– Temos uma equipe alta-
mente capacitada e constante-
mente em vigilância para coibir 
qualquer ação que infrinja nos-
sas diretrizes e ameace os patri-
mônios ambientais fluminenses. 
Não mediremos esforços para 
garantir que a legislação seja 
seguida e que as sanções sejam 
devidamente aplicadas – desta-
cou o secretário de Estado do 

Ambiente e Sustentabilidade, 
Bernardo Rossi.

Denúncias de crimes ambien-
tais em todo o estado do Rio 
de Janeiro podem ser feitas ao 

Linha Verde por meio dos tele-
fones 0300 253 1177 (interior, 
custo de ligação local), 2253-
1177 (capital), no aplicativo 
para celular “Disque Denúncia 

Rio”, onde usuários com sis-
tema operacional Android ou 
iOS podem denunciar anexando 
fotos e vídeos, com a garantia 
de anonimato.

Divulgação SEAS

Segundo perito, morte seria entre 11h30 e 14h30. Documento afirma que ainda depende de exames complementares para determinar se houve algum tipo de intoxicação.

A Prefeitura do Rio publicou 
na quarta-feira (17) um edital 
de licitação para concessão do 
Terreirão do Samba Nelson Sar-
gento - espaço cultural ao lado do 
Sambódromo, no Centro do Rio.

O investimento privado total 
é estimado em R$12 milhões na 
readequação e manutenção do 

espaço no período de 25 anos, 
que é a vigência do contrato. 
A empresa vencedora pagará 
R$1,3 milhão, em duas parcelas.

A nova licitação foi marcada 
para o dia 16 de maio, na sede da 
Companhia Carioca de Parcerias 
e Investimentos - CCPar.

Entre as melhorias previstas 

estão a reformulação do palco; 
adequação do Terreirão às nor-
mas de segurança; requalifica-
ção urbana do entorno; e a previ-
são de uso de estruturas móveis 
para oferecimento de serviços 
como alimentos.

O edital prevê uma progra-
mação anual de eventos que 

privilegie o samba e manifesta-
ções culturais derivadas. Além 
disso, na época da folia, a pro-
gramação deverá ser exclusiva-
mente vinculada ao Carnaval. 
Nestes eventos mandatórios a 
empresa deverá, ainda, se com-
prometer com uma cobrança de 
ingressos a preços acessíveis.
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Duque de Caxias é palco de abertura 
do evento da Glocal Regionais Rio

Na terça-feira 
(16), o Teatro 
Municipal Raul 
Cortez,  no 
Centro Cultu-
ral Oscar Nie-

meyer, em Duque de Caxias, 
recebeu o evento Glocal 
Regionais Rio, um dos maio-
res encontros de sustentabi-
lidade do Brasil.

Esse é o primeiro dos nove 
encontros que a Glocal Rio vai 
fazer no estado para discutir, 
com líderes locais, os prin-
cipais desafios do território 
para a construção do Pacto 
Glocal.

A programação do evento 
contou ainda com capacita-
ção em Educação Ambiental, 
apresentações com artístas 
locais e da agenda com os 
17 Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) da 
ONU, que inclui erradicação 
da pobreza, saúde e bem-
-estar, igualdade de gênero, 
indústria, inovação e infraes-
trutura, entre outras ações, 
para superar os desafios 
atuais e melhorar as condi-
ções de vida das pessoas e 
do mundo.

Entre os presentes estavam a 
Secretária Municipal de Cultura 
e Turismo de Duque de Caxias, 
Simone Sangelis; o Secretário 

Municipal de Meio Ambiente e 
Proteção Animal, Ricardo Torres; 
o Gestor de Economia Criativa da 

Secretaria de Estado de Cultura 
e Economia Criativa do Rio de 
Janeiro, Júlio Souza, e o advogado 

Paulo Protásio, que é Presidente 
da Cisbra (Câmara de Comércio, 
Indústria e Serviços do Brasil).

A Glocal Regionais Rio é 
uma realização da Dream 
Factory e recebe patrocínio 

da Secretaria de Estado de 
Cultura e Economia Criativa 
do Rio de Janeiro.

SÃO JOÃO DE MERITI

MAGÉ

JAPERI

NILÓPOLIS

DUQUE DE CAXIAS

Carlos Henrique Silva, de 
30 anos, confessou ter assas-
sinado a enteada de três anos 
no domingo, 14. Ele admite 
ter batido na criança “como 
se estivesse batendo em um 
homem”. A declaração foi dada 
durante audiência de custódia, 

que converteu a prisão em fla-
grante em preventiva nesta 
terça-feira, 16. Segundo o des-
pacho do juiz Bruno Rodrigues 
Pinto, da Comarca de Benfica, 
do Rio de Janeiro, o preso deta-
lhou “de forma assustadora” os 
detalhes do crime.

Animais de estimação estão 
à procura de um novo lar. A Pre-
feitura de Magé, por meio da 
Secretaria de Agricultura Sus-
tentável e Defesa dos Animais, 
realizará a 17ª Feira de Ado-
ção de Cães e Gatos. O evento 
acontecerá no dia 19 de abril, 
das 8h às 12h, no Calçadão da 
Rua Dr. Siqueira, localizado no 
Centro de Magé.

“Nosso objetivo com esta 
iniciativa é oferecer um lar 
seguro para animais que vivem 
nas ruas, bem como apoiar os 
protetores que resgatam ani-
mais em situações de maus-
-tratos e abandono. Além disso, 
a feira visa promover a cons-
cientização sobre a adoção 
responsável, a castração e o 

respeito aos animais”, afirma 
o secretário Arthur Cozzolino.

Os animais disponíveis para 
adoção serão vermifugados, e 
os futuros tutores receberão 
cadernetas de vacinação cer-
tificadas, além de orientações 
para os primeiros momentos 
com o novo animal de esti-
mação. Também será possível 
registrar uma foto e uma “digi-
pata” do animal adotado, bem 
como receber uma certidão 
de nascimento do animal de 
estimação.

Requisitos para adoção:
Para se tornar um tutor, é 

necessário ter 18 anos ou mais 
e apresentar comprovante de 
residência, documento de iden-
tificação com foto e CPF.

Padrasto que matou criança diz 
ter batido na menina ‘como se 
estivesse batendo em um homem’

Magé realiza 17ª Feira de 
Adoção de Cães e Gatos

Fundação Leão XIII está de casa nova em Nilópolis

Meio Ambiente leva projeto de educação 
ambiental para mais uma escola de Japeri

O projeto Reciclagem Itine-
rante nas Escolas segue reali-
zando suas ações de conscien-
tização ambiental nas unidades 
da rede pública do município. 
Na terça- feira (16), foi a Escola 
Municipal Bernardino de Melo  
que recebeu a ação e contem-
plou os alunos do 6º,7º e 8º anos.

No total, cerca de 90 estu-
dantes participaram das ativi-
dades que  visam apresentar a 
importância do cuidado com o 
meio ambiente e multiplicar este 
conhecimento na comunidade 
escolar. O projeto  Reciclagem Iti-
nerante nas Escolas foi criado pela 
Secretaria Municipal de Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
e atendeu na semana passada a 
Escola Municipal Amaralina, no 
bairro Beira Rio.

Preservação ambiental, reci-
clagem, coleta e separação de 
lixo, preservação dos recursos 
hídricos, entre outros assuntos do 
universo ambiental são aborda-
dos pelos técnicos da Semades.

Na próxima semana, dia 30,  
serão os alunos da  Escola Munici-
pal Carlos Alberto que participarão 
das palestras. A atividade é reali-
zada em parceria com a Secretaria 
Municipal de Educação.

A Fundação Leão XIII, órgão 
de assistência social do Governo 
do Estado, abre as portas da uni-
dade de atendimento em Niló-
polis, na Baixada Fluminense, 
nesta quinta-feira (18). Agora 
em novo endereço, o espaço 
fica na Estrada Antonio José Bit-
tencourt, 1270, no Centro, com 
expediente das 9h às 17h.

Na unidade serão ofere-
cidos serviços de isenção 

para segunda via de docu-
mentos, como carteira de 
identidade e certidões de 
nascimento, casamento e 
óbito, além de orientação 
para identificação civil de 
pessoas em situação de rua.

No mesmo ambiente vai fun-
cionar a também recém-che-
gada nova unidade da FAETEC, 
da Secretaria de Estado de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação.

“Planejamos, coordenamos 
e executamos ações de prote-
ção social com a finalidade de 
promover cidadania às pes-
soas em situação de vulne-
rabilidade. Os números com-
provam o resultado da nossa 
missão, que vai muito além 
das demandas do dia a dia, 
marcando presença em todo 
o estado, perto daqueles que 
mais precisam, a tempo e a 

hora”, enfatiza Luciana Calaça, 
assistente social e presidente 
da Fundação Leão XIII.

Leão XIII em números - Em 
2023, a Fundação Leão XIII reali-
zou 237.667 atendimentos, regis-
trando um aumento de 75% em 
relação ao ano anterior – em 
2022 foram 135.781 atendimen-
tos. Esse ano, já foram contabili-
zadas 72 mil isenções emitidas, 
entre janeiro e março.
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Congresso: Moraes teve encontro 
reservado com Lira após agenda

No Senado, Moraes participou de sessão a convite. Em seguida, o ministro do STF se reuniu com Arthur Lira a portas fechadas
Por Mateus Salomão
Metrópoles 

Na quarta-feira 
(17), o ministro 
do Supremo Tri-
bunal Federal 
(STF) Alexandre 
de Moraes se 

encontrou com o presidente 
do Congresso Nacional, Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), em uma 
agenda oficial, e, em seguida, 
com o presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira (PP-
AL), a portas fechadas e fora da 
agenda.

No Senado Federal, Moraes 
participou, a convite, de sessão 
temática sobre o novo Código 
Civil. Na ocasião, o ministro des-
tacou a necessidade da inclusão 
de uma parte específica sobre 
direito digital na atualização, o 
que já é preciso no anteprojeto 
que ainda será debatido.

“Há a necessidade da regu-
lamentação de novas moda-
lidades contratuais que surgi-
ram, a questão de costumes, 
novas relações familiares, novas 
modalidades de se tratar nas 
questões do direito de família e 
sucessões, a tecnologia, a inte-
ligência artificial, novas formas 
de responsabilidade civil. Isso é 

importantíssimo”, disse Moraes.
Em seguida, o presidente 

do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) se reuniu com o presi-
dente da Câmara dos Depu-
tados, Arthur Lira (PP-AL) a 
portas fechadas. O encontro, 
vale lembrar, não estava pre-
visto na agenda.

Tensão entre os poderes
A ida de Moraes ao Congresso 

se dá em meio às tensões que 
ainda pairam na relação entre 
Legislativo e Judiciário. Dois 
pontos-chave para entender o 
aumento da tensão estão no 
fato STF ter se debruçado sobre 
questões que se opõem à pauta 

conservadora e de operações 
referendadas pelo Judiciário 
mirarem parlamentares.

Antecipando-se a uma deci-
são do STF sobre o tema, nessa 
terça-feira (17/4), o plenário do 
Senado Federal aprovou a Pro-
posta de Emenda à Constitui-
ção (PEC) nº 45/2023, a chamada 

PEC das Drogas, que criminaliza 
o porte e a posse de qualquer 
quantidade de drogas.

Em paralelo, o STF julga uma 
matéria que pode resultar na 
descriminalização do porte de 
maconha para uso pessoal. A 
discussão, no entanto, foi para-
lisada depois que o ministro Dias 

Toffoli pediu vista.
O histórico de tensão entre 

os dois poderes também teve 
capítulos relacionados a temas 
como o marco temporal para 
para demarcação das terras 
indígenas e a proposta de 
mandatos aos ministros da 
Suprema Corte.

PARA O MUNDO DO BRASIL
AGROAMBIENTAL, ECONÔMICO E SOCIAL

O evento onde o crescimento econômico, a responsabilidade 
ambiental e o progresso social andam juntos!

De 29 de julho a 02 de agosto de 2024

www.riomaisagro.com.br

Lula anuncia conexão direta entre Brasília e Bogotá

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) anunciou na 
quarta feira (17) que haverá um 
voo direto entre Brasília (Brasil) 
e Bogotá (Colômbia). O petista 
deu a declaração durante o 
encerramento do Fórum 
Empresarial organizado pela 
Apex Brasil com o grupo ProCo-
lombia. O evento foi realizado 

na capital colombiana. 
“O voo direto entre nossas 

capitais anunciado hoje ampliará 
as opções, conexão e distribuirá 
para destravar o turismo, os 
negócios e o intercâmbio aca-
dêmico estudantil”, declarou.

Apesar do anúncio, a viagem 
de Lula à Colômbia foi a razão 
para o governo adiar mais uma 

vez o lançamento oficial do pro-
grama de passagens áreas bara-
teadas Voa Brasil, antes previsto 
para esta 4ª feira (17.abr).

O Voa Brasil tem a premissa 
de vender passagens aéreas a R$ 
200. Foi anunciado em março de 
2023 pelo ex-titular de Portos e 
Aeroportos, o ministro Márcio 
França, que agora comanda o 

Ministério do Empreendedo-
rismo. Tinha previsão de lança-
mento para janeiro de 2024, o 
que não se concretizou.

VIAGEM DE LULA À 
COLÔMBIA

O presidente viajou para a 
capital Bogotá na terça (16) a 
convite de Petro. Segundo o 
Ministério das Relações Exte-
riores brasileiro, o Itamaraty, 
o convite se deu no final de 
maio de 2023, quando o pre-
sidente colombiano veio ao 
Brasil. O líder do país vizi-
nho chamou o petista para 
participar da abertura da 
36ª edição da Filbo (Feira 
Internacional do Livro de 
Bogotá), que terá o Brasil 
como país homenageado.

Mais cedo, Lula se reuniu 
com Petro na Casa de Nariño, 
residência oficial da Presi-
dência colombiana. Na oca-
sião, ministros de Estado de 
ambos os países assinaram 
acordos bilaterais.

Senado isenta IR para até 
2 salários mínimos

Mapa abre inscrições para consórcios municipais 
aderirem ao Sistema de Inspeção Animal

O Senado aprovou nesta 4ª 
feira (17.abr.2024), em votação 
simbólica –quando não há regis-
tro nominal de votos–, o projeto 
de lei (81 de 2024) que isenta o 
IRPF (Imposto de Renda de Pes-
soas Físicas) para quem recebe 
até 2 salários mínimos por mês. 
Como não houve alterações em 
relação ao texto aprovado na 
Câmara, o texto segue para a 
sanção presidencial. 

O projeto é de autoria do 
líder do Governo na Câmara, 
deputado José Guimarães (PT-
CE). A proposta é prioridade da 
gestão petista e foi relatado na 
comissão pelo líder do Governo 
no Congresso, Randolfe Rodri-
gues (sem partido-AP). A pro-
messa de campanha do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), no entanto, é isentar quem 
ganha até R$ 5.000 –algo que ele 

repetiu em julho e em agosto 
de 2023.

O texto determina que o teto 
da faixa de isenção seja de R$ 
2.259,20. O limite já está em vigor 
desde fevereiro graças à MP 
(Medida Provisória) 1.206/2024. 
No entanto, o governo dará um 
desconto simplificado de 25% 
em relação à próxima alíquota a 
ser paga na tabela do IR, o que 
representa R$ 564,80 a mais na 
faixa de isenção. Ou seja, fica 
isento de pagar o Imposto de 
Renda quem ganha até R$ 2.824, 
o equivalente a 2 salários míni-
mos (R$ 1.412). 

A utilização do desconto sim-
plificado foi a maneira encon-
trada pela Receita Federal para 
contemplar quem recebe 2 salá-
rios sem causar forte impacto 
nas contas. A Câmara aprovou 
a proposta em março.

Estão abertas até 30 de 
abril as inscrições para a ter-
ceira edição do Projeto de 
Ampliação de Mercados para 
Produtos de Origem Animal 
para Consórcios Públicos de 
Municípios, o Consim.

A iniciativa do Ministério da 
Agricultura e Pecuária (Mapa) 
quer aumentar o número de 
municípios integrados ao Sis-
tema Brasileiro de Inspeção de 
Produtos de Origem Animal 
(SISBI-POA). 

Por meio do Consim, os ges-
tores públicos e as agroindús-
trias recebem do Mapa capaci-
tação para saber o que devem 
fazer para aderir ao SISBI-POA. 

Os municípios que ade-
rem ao sistema são autori-
zados a aprovar o selo para 
os estabelecimentos por eles 

registrados, que passam a 
poder comercializar seus pro-
dutos e derivados de origem 
animal em todo o país. 

Carlos Fávaro, ministro da 
Agricultura e Pecuária, diz 
que a meta desta edição é 
integrar cem consórcios públi-
cos municipais ao SISBI-POA, 
alcançando a marca de mais 
de mil municípios. 

“Neste momento, nós esta-
mos com 793 municípios que 
já receberam esse certificado. 
Estamos começando uma nova 
leva de consórcios municipais. 
Por isso eu convido os prefeitos, 
os presidentes de consórcios 
municipais para se inscreverem, 
para que nós possamos até o 
fim de 2024 chegar a, aproxima-
damente, mil municípios brasi-
leiros com SISBI — dando mais 

oportunidade de venda e, prin-
cipalmente, alimento seguro na 
mesa dos brasileiros.”

Fávaro também destaca que 
a adesão ao sistema de inspe-
ção do Mapa é vantajosa para 
os estabelecimentos da agroin-
dústria, para a economia local e 
para os consumidores. Todos se 
beneficiam da iniciativa. 

“O que é o SISBI? É o sistema 

integrado, que faz com que o 
sistema municipal, o sistema 
estadual e o sistema nacional se 
integrem. E a produção de uma 
pequena propriedade possa ser 
vendida em qualquer município 
brasileiro. Se você tem o SISBI, 
você vende o seu frango caipira, 
o seu queijo, o seu doce de leite 
em qualquer município brasi-
leiro”, lembra.
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          OPORTUNIDADES

A empresa argentina de 
comércio eletrônico e ser-
viços financeiros Mercado 
Livre anunciou na quarta-
-feira (17) que irá criar 18 mil 
empregos diretos no México, 
Brasil, Argentina, Colômbia 
e Chile, chegando a mais de 
76 mil trabalhadores em sua 
folha de pagamento até o 
final de 2024.

A empresa tecnológica, 
presidida pelo magnata 
argentino Marcos Galperín, 
deve seu crescimento nos 
últimos anos principalmente 
à sua operação no México e 
no Brasil, onde incorporará 

8.200 e 6.500 pessoas, 
respectivamente.

Também opera em seu 
país de origem, a Argentina, 
onde empregará este ano 
mais 1.800 pessoas, assim 
como na Colômbia, onde 
recrutará 900, no Chile 
(360), Uruguai, Peru, Equa-
dor e Venezuela.

“Estamos comprome-
tidos com a inclusão e o 
desenvolvimento tecnoló-
gico e socioeconômico de 
nossa região, e para isso 
continuaremos contra-
tando os melhores talentos”, 
detalhou no comunicado 

Sebastián Fernández Silva, 
chefe de recursos humanos 
da empresa.

Aos 25 anos de sua cria-
ção, a empresa se tornou 
em 2020 a companhia de 
maior valor de mercado da 
América Latina, segundo a 
revista Forbes.

A empresa começou 
como uma plataforma 
para compra e venda de 
produtos, e depois expan-
diu para desenvolver ser-
viços financeiros como a 
carteira virtual Mercado 
Pago, muito popular na 
Argentina e no Uruguai.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Mercado Livre anuncia criação de 18 mil 
empregos na América Latina em 2024



GAZETA RIO 7www.gazetario.com < Estado do Rio de Janeiro, Quinta-Feira, 18 de abril de 2024

A CiaTeatro 
Epigenia apresenta 
o “Casa Caramujo” 

no Teatro Municipal 
Dr. Átila Costa, em 

São Pedro da Aldeia
No ano de sua 

estreia o espe-
táculo recebeu 
mais de vinte 
Indicações aos 
Prêmios CBTIJ, 

Zilka Salaberry e Botequim 
Cultural, vencendo em todos 
na categoria Melhor Ator para 
Marcio Nascimento e Melhor 
Espetáculo de Formas Animadas. 
Desde então o espetáculo vem 
percorrendo diversas cidades 
brasileiras em temporadas, tur-
nês e circulações.

Duas apresentações gratuitas 
dia 25 de abril, no Teatro Munici-
pal Dr Átila Costa, em São Pedro 
da Aldeia

Casa Caramujo é um espetá-
culo para crianças e adultos, para 
ser visto em família. O infantil 
experimenta múltiplas técnicas 
de teatro de animação (manipu-
lação direta, luva, mímica, teatro 
negro), abordando de maneira 
lúdica um dos temas mais deli-
cados para se tratar com crianças 
e adolescentes: a morte. A peça 
coloca as crianças em contato 

com os fatos irreversíveis, no 
mergulho do desconhecido. 
Mais uma vez a peça retorna 
ao Rio de Janeiro para uma cir-
culação através da Lei Paulo Gus-
tavo, com apresentações nos 
municípios de São Gonçalo, Volta 
Redonda,  São Pedro da Aldeia e 
Campo Grande.

Com texto de Gustavo Paso, 
inspirado por uma narrativa de 
tradição oral escocesa do século 
XI, o espetáculo aborda o ciclo 
da vida, fazendo uma contex-
tualização com simbologias que 

explicam que a continuidade 
depende necessariamente do 
convívio com a morte.

Sinopse
Um caramujo resolve tomar 

um banho no Rio Perequê 
(Paraty) e deixar sua casa “espe-
rando” na beira do píer. O que 
ele não esperava é que houvesse 
um entrevero que iria resultar na 
desgraça de sua vida.

CASA CARAMUJO
São Pedro da Aldeia
Apresentações dia 25 de abril 

no Teatro Municipal Dr Átila 
Costa.

10 horas e 14 horas
Sessões Gratuitas - sujeito a 

lotação
Duração: 55 minutos
Classificação indicativa para 

maiores de 06 anos.
Para a retirada de ingressos:
Teatro Municipal Dr Átila 

Costa no dia 24 de abril, das 
10h às 16h.

Local: Rua Francisco Santos 
Silva, 555, Vila São Pedro, Centro.

 Oficinas:

Dia 24 de abril
EXPOSIÇÃO VIRTUAL
Para os alunos que assisti-

rem a apresentação através das 
escolas agendadas e público inte-
ressado, a produção combinar 
com os responsáveis da turma 
a coleta do desenho, poesia, 
manifestação artística sobre a 
experiência com a peça e a arte 
será mostrada na Exposição Vir-
tual do Público Casa Caramujo, 
no Instagram da Cia.

 Site da Cia www.epigenia.art 
Instagram: @ctepigenia

GCADERNO

O premiado espetáculo “Flo-
res Astrais – Um Tributo aos 50 
anos do Secos & Molhados” 
celebra e reconstitui com ousa-
dia os primeiros shows do icô-
nico grupo Secos & Molhados, 
que lançou Ney Matogrosso e 
foi imortalizado por inúmeros 
sucessos, como Sangue latino, 
Rosa de Hiroshima, O vira, Flores 
Astrais e tantos outros, estará 
pela primeira vez no palco do 
Teatro SESI Firjan Jacarepaguá, 
na sexta-feira, dia 19 de abril, às 
20 horas, com ingressos a preços 
populares. O show, que recebeu 
o “Prêmio Funarj Música Ao Vivo 
2023” e também foi selecionado 
no “Viva o Talento 2023”, resgata 
também os figurinos ousados, as 
maquiagens criativas e a movi-
mentação gestual cênica, que 
colocou não só a MPB, como a 
cena pop brasileira dos anos 70 
de cabeça pra baixo, em plena 
ditadura militar.

Há exatos 50 anos, o país foi 
sacudido por um furacão perfor-
mático, que de forma absoluta-
mente criativa e inédita, fez um 
sucesso inimaginável na época e 
chancelou um lugar na história 
da música e nos corações dos 

jovens daquele tempo e das 
gerações posteriores, onde o 
mix de poesia, folclore, Beatles 
e Rock progressivo do Secos 
& Molhados reverbera ainda 
hoje. O lendário álbum do Secos 
& Molhados (1973) em que os 
integrantes da banda aparecem 
na capa com suas cabeças ser-
vidas como banquete, foi capa 
da Revista Rolling Stones Brasil, 
edição Colecionador de Junho 
de 2023, entrando para a lista 
dos melhores álbuns que com-
pletam 50 anos.

SERVIÇO:
FLORES ASTRAIS – UM TRI-

BUTO AOS 50 ANOS DO SECOS 
& MOLHADOS

Local: Teatro Firjan Sesi 
Jacarepaguá

Av. Geremário Dantas, 940, 
Freguesia, Jacarepaguá

Única Apresentação: sexta-
-feira, 19/04, às 20 horas

Ingressos: R$ 40 (inteira); R$ 
20 (meia-entrada)

Vendas na plataforma Sympla 
e nas bilheterias do teatro

Classificação livre (menor 
somente acompanhado dos 
responsáveis)

Flores Astrais: Um 
Tributo aos 50 Anos 
do Secos & Molhados

Fundição Progresso recebe ‘nova 
geração’ do funk neste sábado

A capoeira de Petrópolis teve 
uma vitória importante na última 
semana: o reconhecimento ofi-
cial pela Prefeitura como ele-
mento central do patrimônio 
cultural e pedagógico da cidade.

Esse reconhecimento (a 
“Carta Compromisso da Salva-
guarda da Capoeira de Petró-
polis”) foi pactuado entre a 
Prefeitura e a Liga Petropo-
litana de Capoeira no último 

sábado (6), durante a V Confe-
rência Municipal de Promoção 
da Igualdade Racial.

A carta simboliza a reafir-
mação da história e identi-
dade negra em Petrópolis. 

Na prática, o documento 
significa um compromisso 
da Prefeitura com políticas 
públicas de valorização, 
divulgação e promoção da 
capoeira na cidade.

O Teatro Municipal de 
São Gonçalo recebe nos dias 
20 e 21, às 20 horas, o espe-
táculo Ranther Melo Show, 
stand up comedy do ator, 
comediante e engenheiro 
carioca Ranther Melo. O 
palco e a comédia entra-
ram na vida de Ranther em 
2012 e, em 2013, ele iniciou 
sua jornada artística.

Em 2018, sua veia cômica 
fez com que começasse no 
stand up comedy e, desde 
então, através da rede social, 
viralizou com suas interações 
com a plateia nos seus shows. 
Ranther tem vídeos alcan-
çando mais de 2 milhões de 
visualizações, sempre entre-
tendo o público com sua 
forma leve e carismática de 
fazer humor.

Para o espetáculo, a Secre-
taria de Turismo e Cultura irá 
distribuir, através do Instagram 

(@turismoculturasg), nesta quin-
ta-feira (18), às 10h, dois pares 
de ingressos para cada sessão 

do espetáculo, que será reali-
zado às 20h de sábado (20) e 
domingo (21).

Capoeira é reconhecida como patrimônio cultural de Petrópolis

Municipal recebe stand up do humorista Ranther Melo

Neste sábado (20/04), a par-
tir das 22h, acontece na Fundi-
ção Progresso, na Lapa, região 
central do Rio de Janeiro, o pri-
meiro baile do projeto ”Estude o 
Funk”. O evento receberá os DJs 
RaMeMes, Vicx e Patrick Tor4, 
além de Shevchenko e a Tropa.

O ”Estude o Funk” é um 
programa de residência artís-
tica musical que reúne em seu 
elenco MCs, dançarinos, DJs e 
beatmakers considerados refe-
rência na cena. Em sua trajetó-
ria, já lançou 4 álbuns, 2 EPs, 
diversos singles e videoclipes, 
somando aproximadamente 
500 mil visualizações no canal 
do programa no Youtube, além 
de dezenas de shows na cidade.

De acordo com a Fundição 

Progresso, ”o show do ‘Estude 
o Funk’ celebra o indivíduo e o 
coletivo, reúne este elenco com 
diversos novos talentos da cena 
em um encontro envolvente de 
ritmos, danças e beats, onde 
cada artista traz uma perspec-
tiva única do funk e durante a 
experiência”.

SERVIÇO
Baile do ”Estude o Funk”
Data: 20 de abril de 2024 

(sábado)
Horário (abertura da casa): 

20h
Local: Fundição Progresso
Endereço: Rua dos Arcos, 24 

– Lapa – Rio de Janeiro/RJ
Classificação: 18 anos (meno-

res somente acompanhados do 
responsável legal) 50 anos de ousadia sem envelhecer, a obra 

atemporal de Secos & Molhados homenageada 
com caracterização e arranjos originais
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Craque da Copa do Mundo 
de 1994, Romário vai voltar aos 
gramados nesta temporada. 
Aos 58 anos, o Baixinho está 
inscrito para jogar pelo Améri-
ca-RJ, time da Série A2 do Cam-
peonato Carioca. Além de ser 
presidente do clube, o jogador 
também vai vestir a camisa em 
campo e receberá um salário 
mínimo, que vai ser doado de 
volta para o time.

Romário foi inscrito no Bole-
tim Informativo de Registro de 
Atletas (Bira) às 11h12 desta ter-
ça-feira (16). No boletim, ainda 
falta “escanear contrato para 
a CBF”. Romário se aposentou 
como jogador em 2009, pelo 
América.

Conheça o América-RJ, time 
do Romário

O América foi fundado em 18 
de setembro de 1904, quando sete 
jovens se reuniram descontentes 
com o caminho que o Clube Atlé-
tico de Tijuca estava tomando e 
resolveram criar uma nova institui-
ção, com o objetivo de uma repre-
sentação melhor para o futebol.

Entre os principais títulos do 
América, destacam-se as sete taças 
do Campeonato Carioca; a con-
quista do International Soccer Lea-
gue de 1962, disputado por grandes 
times dos continentes americano 
e europeu da época; e o Torneio 
dos Campeões de 1982, organi-
zado pela Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF), com os maiores 

clubes do Brasil do tempo.
Romário tomou posse da 

presidência do time em janeiro 
deste ano, após ter vencido a 
eleição em novembro de 2023. 
Seu mandato vai até 2026.

A paixão pelo América foi 
herdada de seu falecido pai, o 
seu Edevair. Romário conta que 
ele o levava a jogos quando era 
criança, e trabalhar no clube é 
realizar seu sonho.

Esporte

Fernando Diniz revela se ausências 
culminaram na derrota do Fluminense

AMÉRICA

FLUMINENSE

BOTAFOGO

ATLETISMO

NOVA IGUAÇU

VÔLEI

O Fluminense 
segue sem 
comemorar 
vitórias no 
Campeonato 
Brasileiro. A 

equipe comandada por Fer-
nando Diniz, entrou em campo 
na terça-feira (16), pela 2ª rodada 
do torneio, contra o Bahia e foi 
derrotada por 2 a 1.

Diante das péssimas con-
dições do gramado da Fonte 
Nova, a equipe carioca teve 
que lidar com uma paralisação 
que atrasou muito a partida. 
Após o jogo, o treinador tricolor 
não escondeu a sua irritação 
perante ao resultado e afirmou 
que mudanças ajudaram no 
revés da sua equipe.

Diniz também falou sobre 
como as condições do gramado 
prejudicaram sua equipe; “Infe-
lizmente a gente começou muito 
bem. Depois da chuva, fomos 
muito mal. O time desmobilizou. 

Retornou ao intervalo remobili-
zado. Mas acabamos tomando 
a virada”, disse.

O Tricolor das Laranjeiras 
teve que jogar com alguns 
atletas improvisados por 
conta de ausências, o técnico 
também falou sobre: “Quem 
estava tentando resolver o 
problema. Em outras oca-
siões, os desfalques e a gente 
perdeu. É sempre bom poder 
contar com todo mundo e 
era o certo a se fazer nessa 
partida. A gente errou como 
um time, como um todo. Não 
houve nada específico porque 
o Felipe Melo e o Marcelo não 
vieram”, disse.

Diniz ainda falou sobre o que 
culminou na derrota do Flumi-
nense. Na visão do treinador, 
o adversário marcou seus gols 
em erros da sua equipe: “As 
chances do Bahia foram erros 
na primeira fase de construção. 
No primeiro gol, a gente tinha 

uma bola limpa, o Lima errou 
o passe e cedeu o contra-ata-
que”, iniciou.

“Teve o escanteio a gente 
não tirou o chute e tomamos 

o gol. O segundo, a gente 
estava com a bola na primeira 
fase de construção, o Marti-
nelli forçou um passe, a gente 
tomou um contra-ataque e 

desorganizou”, finalizou.
Com esse resultado, o 

Flu é o 14º colocado, sem 
nenhuma vitória. A sua pró-
xima partida será no sábado 

(20), em clássico contra o 
Vasco, às 16h, no Maracanã. 
Já o Bahia, volta a campo no 
domingo (21), contra o Vitó-
ria, às 16h.

Foto: Ale Cabral / CPB

Romário foi registrado no BID e 
voltará a jogar pelo América

Botafogo acerta empréstimos de dois 
jogadores: meia Raí e volante Newton

Foto: Divulgação, América

Atletas buscam últimos índices 
para Paris 2024 no Open 
Internacional de atletismo 

Mota chega para reforçar o Nova Iguaçu

Ingressos para Liga das Nações de Vôlei no Maracanãzinho já estão à venda

O Open Internacional de atle-
tismo, que acontece no Centro 
de Treinamento Paralímpico, em 
São Paulo, a partir desta quinta-
-feira, 18, até sábado, 20, vai ser 
mais uma oportunidade para 
os atletas buscarem o índice A 
para os Jogos Paralímpicos de 
Paris 2024. 

A competição, organizada 
pelo Comitê Paralímpico Brasi-
leiro (CPB), contará com 161 atle-
tas de 14 estados e do Distrito 
Federal (AL, AP, CE, ES, GO, MS, 
PB, PE, MG, PR, RJ, RS, SC e SP), 
além de estrangeiros dos Esta-
dos Unidos, Argentina e Uruguai.

Será a primeira disputa no CT 
Paralímpico com atletas da Sele-
ção Brasileira desde a convoca-
ção para o Campeonato Mundial 
de atletismo, que acontecerá em 
Kobe, no Japão, dos dias 18 a 25 

de maio – 42 dos 50 atletas que 
irão para a competição na Ásia 
estão inscritos no Open.

Mas além do Mundial no 
Japão, os atletas também estão 
preocupados em buscar índices 
para a competição mais impor-
tante do ano – os Jogos Paralím-
picos de Paris, de 28 de agosto a 
8 de setembro. O Open é uma 
das três últimas oportunidades 
que terão marcas validadas para 
o evento na capital francesa – 
além dos próprios Mundial e 
Open, ainda haverá o 3º Desa-
fio CPB/CBAt no dia 28 de abril.  

O Open contará com provas 
de pista (100m, 200m, 400m, 
800m, 1.500m, 5.000m, e sal-
tos em distância e em altura) e 
provas de campo (arremesso de 
peso e lançamentos de dardo, 
disco e club).

Além do atacante Janderson, 
o Botafogo acertou a saída de 
mais dois jogadores. Raí e New-
ton são outros dois nomes que 
estão de saída por empréstimo 
do clube. O meia defenderá o 
CRB, enquanto o volante vai para 
o Criciúma.

Formado na base do Bota-
fogo, Raí subiu em 2022 e 
ganhou espaço no início desta 
temporada quando o clube 
optou por rodar o elenco. No 
entanto, perdeu espaço após a 
chegada do meia Óscar Romero, 
que tem sido opção a Eduardo.

O jovem fez oito jogos, 
um gol - no clássico diante do 

Fluminense - e deu uma assis-
tência na atual temporada. Ele 
teve a oportunidade de fazer a 
estreia na Libertadores no jogo 
contra a LDU, quando ingressou 
de forma improvisada na lateral 
esquerda.

Já o volante Newton, de 24 
anos, também recebeu minutos 
em nove jogos do Campeonato 
Carioca. Inclusive, chegou a atuar 
na zaga com Tiago Nunes. O Bota-
fogo o contratou em definitivo da 
Jacuipense e agora o emprestou 
pelo mesmo motivo de Raí.

Botafogo x Atlético-GO: saiba 
tudo sobre o jogo da 2ª rodada 
do Brasileirão Série A 2024.

Foto: Vitor Silva/Botafogo

O Nova Iguaçu anunciou novo 
reforço visando a disputa do Brasi-
leirão Série D. A Laranja da Baixada 
fechou com o experiente goleiro 
Mota, de 39 anos, que atuou 
no Campeonato Carioca com a 
camisa do Madureira. Ele chega 
para substituir Fabrício, que foi 
negociado junto ao Internacional.

A aquisição começou nos 
profissionais do Paraíba do Sul-
-RJ, em 2007. Posteriormente, 
defendeu as cores de Naúti-
co-RR, CFZ-RJ e Fênix-RJ. Teve 
as primeiras oportunidades no 
tradicional America-RJ, jogando 
cinco vezes no ano de 2011.

Ainda no Rio de Janeiro, 
defendeu as cores de Barra 

Mansa-RJ, Volta Redonda-RJ e 
São Cristóvão-RJ. Voltou a se 
aventurar fora do estado pelo 
CSA-AL. Após a experiência no 
clube alagoano, passou por Pay-
sandu-PA, XV de Piracicaba, Sam-
paio Corrêa-MA, Jacuipense-BA, 
Portuguesa-RJ e Botafogo-PB.

Ele possui um total de dois regio-
nais no seu currículo: Campeonato 
Alagoano (2018) e Campeonato 
Maranhense (2021). Alem destes, 
acumulou os Brasileiros da Série C 
e da D (2017 e 2016).

ESTREIA NA SÉRIE D
Pela estreia no Brasileirão 

Série D, no dia 27 ou 28 de abril, o 
Nova Iguaçu encara o Democrata 
SL-MG, fora de casa.

Já estão à venda os ingres-
sos para as partidas da Liga das 
Nações de Vôlei no Maracanãzi-
nho. A Liga das Nações é a última 
competição antes das Olimpía-
das de Paris.

A seleção feminina joga entre 
os dias 14 e 19 de maio, enquanto 

o time masculino joga entre 21 e 
26 de maio.

As entradas podem ser adqui-
ridas no site Eventim e na bilhe-
teria do Estádio Nilton Santos.

O técnico Bernardinho, da 
Seleção Brasileira masculina, já 
convocou os primeiros nomes 

para os treinos no Centro de 
Desenvolvimento do Voleibol, em 
Saquarema, na Região dos Lagos.

O campeão olímpico Douglas 
Souza recusou a convocação. Nas 
redes sociais, o jogador declarou 
que vai manter a aposentadoria 
da Seleção, anunciada em 2022.


